



Newsletter KiTa St. Vinzenz

April 2022

>>Aktuell<<

Osterzeit in der Kita

Das Osterfest ist nicht mehr weit. Die Kinder backen Hasen aus Quark-Öl-Teig, es werden Eier bemalt und an der Salvatorkirche aufgehängt, Osterlieder gesungen und religiöse Geschichten erzählt. Im Garten unserer Kita soll in der Woche vor Ostern ein großes Osternest aus Naturmaterialien entstehen, welches die Kinder mit ihren Eltern gestalten.

Am Gründonnerstag werden wir bei unserer Osterfeier die Auferstehung Jesu feiern und anschließend natürlich einen Blick in unser großes Osternest werfen.

Ob dann wohl jemand etwas hineingelegt hat?



!!NEU!!

Wunschfrühstück

In einer Kinderkonferenz haben sich die Kinder einen „Wunschfrühstückstag“ gewünscht. Eine kleine Kindergruppe plant jeweils für das Wunschfrühstück am Mittwoch, was es an diesem Tag zum Frühstück geben soll. Die Kinder bereiten dieses gemeinsam mit einer Erzieher*in für die gesamte KiTa vor.

Es gab z.B. schon Zopf mit Marmelade, Waffeln oder gesunde Muffins.



Zum Ausprobieren:
kunterbunte Ostereier

Verschiedene flüssige Farben (z.B. Plakatfarbe) in einen Schuhkarton tropfen, anschließend Eier (Plastik-, oder Pappeier) in den Karton geben und kräftig schütteln.

Das Ergebnis: unterbunte Ostereier.
Diese können nun noch wahlweise mit Glitzer bestreut, oder im getrockneten Zustand mit Federn oder Perlen beklebt werden.

Tipp: Mit Bastellack (Acryl-Klarlack) besprühen, dann können die Eier auch draußen aufgehängt werden.

Aktionen und Ereignisse

Januar- April 2022

Wir gestalten einen „Jesus-Weg“

Das neue Jahr haben wir mit dem Projekt „Jesus-Weg“ gestartet. Die Erzählungen aus dem Leben Jesu werden als „Stationen“ auf einem gestalteten Weg bildlich verdeutlicht.

Die Kinder wählen zu den einzelnen Geschichten passende Symbole aus und legen sie auf den Weg. Begonnen haben wir mit der Geburt Jesu und mit jeder weiteren Erzählung wird unser Weg länger.

Am „Wegesrand“ entstehen spannende und interessante Gespräche mit und unter den Kindern.



März' 22

Teilnahme an der Aalener Flurputzete

In der Woche vom 21.03. - 25.03.22 fand in Aalen die „Flurputzete“ statt, bei der Gemeinschaftseinrichtungen, Vereine und Privatpersonen loszogen, um öffentliche Plätze und Gehwege von Müll zu befreien.

Wir waren mit einigen unserer größeren Kinder auch bei der Aktion dabei.

Mit Handschuhen und Müllsäcken bewaffnet zogen die Kinder los, um im Gebiet rund um unsere Kita den Müll einzusammeln.

Zurück in der Einrichtung präsentierten die Müllsammler den anderen Kindern zwei blaue Säcke voll mit Müll.

Die Kinder waren erstaunt, wie viel Müll herumliegt und sind auch sensibler für das Thema „Müll“ geworden. Das fällt vor allem auf, wenn wir wieder im selben Gebiet unterwegs sind und die Kinder entrüstet feststellen:

„Hier liegt ja schon wieder Müll!!“